



Mainz-Gonsenheim 07.09.2017

Ortsverwaltung Gonsenheim
Rathaus

55124 Mainz

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates am 19. September 2017

Ausbau Maler-Becker-Schule

Am 8. Mai 2017 erschien in der Allgemeinen Zeitung Mainz ein Artikel mit der Überschrift: „Historisch und trotzdem erweiterbar: Gebäudewirtschaft Mainz saniert Maler-Becker-Schule in Gonsenheim“. Laut Artikel war der Ausbau der Schule Thema im Werkausschuss der Gebäudewirtschaft. Für die Schule sei eine „neue Masterplanung“ beschlossen worden: Der Hauptbau werde an drei Stellen erweitert und an der Breiten Straße werde ein Neubau errichtet, um künftig die KiTa zu beherbergen. Ein weiterer Neubau in Richtung der Schulstraße werde als Verwaltungsbau genutzt.

Die Maler-Becker-Schule bildet einen der Mittelpunkte unseres Stadtteils: Sie hat im Jahr 2007 ihr 125-jähriges Jubiläum gefeiert und wirkt als historisches Ensemble zentral an der Breiten Straße. Es ist daher für unseren Stadtteil von großer Bedeutung, wie der Ausbau und die Neubauten gestaltet werden. Auch für die nahezu 450 Schülerinnen und Schüler und die KiTa-Kinder, deren Eltern sowie für die Lehr- und Erziehungskräfte ist die Art und Weise der Neugestaltung von großer Bedeutung.

Wir fragen daher die Verwaltung:

- Wie und wann ist eine Einbindung des o.g. Personenkreises und des Ortsbeirates in die weitere Planung vorgesehen?
- Wann ist der Beginn der Maßnahme geplant?
- Wann ist mit der Erstellung des Masterplans zu rechnen?

Für die SPD-Fraktion:

Jens Carstensen
- Fraktionssprecher –